

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

<p>ボランティアに行きたいですが体調不良で行けません。その分、僅かですがふるさと納税します。被災された皆さんは先が見えず不安でしょうが、目の前のことをゆっくりひとつずつ片付けていてください。みんなで力を合わせれば、いつか元のセカイに戻ることは、他の災害現場を見てきてよくわかります。安心してください、大丈夫です！。</p>
<p>一日も早い復興をお祈り申し上げます。</p>
<p>頑張って、1日も早くもとの生活がもどりますように。</p>
<p>何度でも立ち上がる強さをもっているのが村上魂</p>
<p>心よりお見舞い申し上げます。悲しみと絶望感の中でおられるかと思えます。人間の底力を人が人を想う見えない力を信じて、故郷を共に取り戻しましょう。一日も早い復旧、復興を心からお祈りしております。</p>
<p>わずかばかりですが、お役に立てれば幸いです。1日も早く平穏な暮らしが戻られること願っています。</p>
<p>実家が村上市です。関東に暮らしています。コロナの影響で3年程帰れていません。少しでも力になれば幸いです。</p>
<p>一日も早い復興ができますようお祈り申し上げます。</p>
<p>県外在住者はボランティア参加出来ないという事なのでせめて寄付金で支援させていただきます。みんな頑張れ！！</p>
<p>少しですが応援の気持ちです。</p>
<p>村上市は好きな街の一つで、何度も訪れています。直接お手伝いすることは出来ませんが、少しでもお役に立てればと思います。</p>
<p>早い復興願っております</p>
<p>祖母の家が村上市なので他人事に思えません。頑張ってください。復興支援させていただきます。</p>
<p>被災された皆様が穏やかに過ごせるよう復興をお祈りいたします。どうぞお身体を大切になさって下さい。</p>
<p>友人の地元が大変な状況と聞き、助けになれば嬉しいです。一日も早い復興をお祈りします。</p>
<p>被害に遭われた方々のことを考えると胸が痛みます。1日も早く元の生活に戻れますように…</p>
<p>災害復興に役立ててください。</p>
<p>この度の水害、心よりお見舞い申し上げます。1日も早くいつもの日常に戻れますように！！</p>
<p>このたびの豪雨で被災された方々には心からお見舞い申しあげます。そして、一日も早い復興を願っております。</p>
<p>村上市には観光で何度も訪れた事があり、その時には地元の方々に大変良くしていただきました。少しでもお力になれば幸いです。</p>
<p>先日、母がこちらの宿に宿泊しましたが、離れが洪水で流されてしまったと聞きました。少しでも助けになればと思い、寄付いたします。</p>
<p>負けずに頑張ってください！</p>
<p>この度の災害に際し、衷心よりお見舞い申し上げます。一日も早く日常生活を取り戻されますようお祈りいたします。くれぐれもご自愛くださいませ。</p>
<p>頑張ってください。</p>
<p>山に海に川に、また美しい村上が蘇ることを心より祈念しております。何よりお身体をお大事になさって復旧活動に当たっていただきたいです。頑張ってください！</p>

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

少額ですが災害復旧にお役立てください。
復興は大変だと思いますが、同じ新潟県人としてできる協力はするつもりです。一日も早い完全復興を願っています！
今後の発展を応援してます。米沢の海と言えば、村上市です！
この度の災害につきまして市民の皆様にお見舞い申し上げます。
水害で大変なことと思います。少しでも力になれば幸いです。
新潟に関わる者として一日でも早い復興を願っております。
村上市の遠山さんの友人です。村上トライアスロンを楽しみにしてます。
少額ですが、少しでもお役に立てれば幸いです。1日も早く復旧されますように。9月の村上トライアスロンに神奈川県から参加予定です。
復興、頑張ってください。。。
鮭の稚魚が流されたニュースに胸を痛めました。一日も早い復興をお祈り申し上げます。
復興に役立てください
災害からの1日も早い復興をお祈り申し上げます。（ご氏名明記のため非公表にさせていただきました）
いち早く現地の皆さまが、もとの生活を取り戻せますよう、心より願っています。
先週、家族旅行で瀬波温泉に行きました。災害からの復興を祈念します。
一度は観光に行きたい場所です。コロナに負けず頑張ってください！
この夏まで新潟に住んでいて、村上は何度も訪れた思い出の地。独特の文化を大切にしている町の人たちを応援しています。災害に負けずに、必ず復興してください。
1日も早く豪雨被災地の復旧・復興が進みますよう、お祈りしております。職員の皆様も御多忙のことと思いますが、御体に気を付けてお過ごし下さいませ。
復興頑張ってください
ボランティア活動に伺いたいところです。早く復旧することを願っています。
いち早く、普段の生活が取り戻せることをお祈りいたします。
豪雨被害からの一日も早い復興を願っております。今年3年ぶりに村上大祭のおしゃぎりの練り歩きをYouTubeで見ることができて感激しました。来年もおしゃぎりを楽しみにしております。
現在は埼玉県に住んでいますが、佐渡市出身者です。
このたびの豪雨災害お見舞い申し上げます。皆さん頑張ってください！ 応援しています。
この度の大雨被害により被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。先日、当店で復興支援イベントを行いました。復興支援としまして寄付させていただきます。被災地域の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。UNDER(村上市仲間町)
少しでも早い復興をお祈り申し上げます。
1日も早く復旧しますように。どうかお役立て下さい。
1日も早い復興を願います。
豪雨の被害にあわれた住民の方に、少しでも早く元の生活が戻ってくるようお祈りしています。
水害があって大変であったと思います。頑張ってください。
昨年もこちらのふるさと納税を利用させて頂きました。地元新潟の良さが離れてわかりました。これからも素敵な故郷になりますよう応援しております。
速やかな復旧・復興をお祈りいたします。

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

がんばっぺし！村上市！
少しでもお力になればとおもっています。
水害に遭った地域もあったようですが、応援しています。来年も、お祭りを安心して開催できることを願っています。
水害のニュースを見ました。早い復旧をお祈りします。
被災からの復興をお祈りします。
先日の村上市での大雨の被害状況、大変心配しております。微力ですが、ふるさと納税を通じて少しでもお役に立てたらと思います。
被災された方が早く日常を取り戻せるよう応援しています。
大雨被害のお見舞いの気持ちです
大雨被害で大変な思いをされている方へ。支援に行けませんので、せめてふるさと納税で応援します
村上市の美しい景色や、美味しい食べ物が大好きです。1日も早い復興を願っております。
微力ですが、一日も早い復興を願っております。
何回目かのリピートです。いつも美味しく頂いています。
僅かですみませんが、早く復興されることを願っています
この度の災害で被災された村上市を少しでも応援できればと思います。復旧ボランティアにも行きますので一緒に頑張りましょう！
先日の洪水被害の復興にお役立て頂ければ幸いです。
友人が被災しました。一日も早い復興を応援いたしております。
少しでも今回の水害の応援になればと思います。
今回の水害に際し、少しでも応援できればと思います。
同じ県人！！どうぞ乗り越えてください。
頑張ってください。
美味しい鮭の捕れる三面川の源流から河口迄、自然環境を守ってください。
今回の水害で被害にあわれた方に何かできないかと思い寄付しました！これからも前進して行って下さい！村上牛村上お茶大好きです。
今年は大雨による災害で被害がたくさん出ました。復旧復興に頑張っているみなさんを応援しています。
少ないですがお役立てください。
美味しい食べ物作り、頑張ってください。
ふるさと納税を通じて、その地域に貢献できればと思っています。
村上の塩引鮭が大好きです。亡くなった祖父の好物で私も母も好きになりました。これからもずっと美味しい塩引鮭が食べられますよう支援します。
地震や水害等の災害に負けず頑張ってください
遠くから応援しています
毎年美味しいお米をありがとうございます。村上市の益々の発展を祈念しております。
サーモンが好きな事から村上市に興味を持ち、9年ほど前に観光に行きました。イヨボヤ館や塩引鮭が下がっている光景が印象に残っています。豪雨のニュースを見て、少しでもお役に立てればと思ひ、またクレープも美味しそうだったので申し込みさせていただきました。

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

新之助は時々食べてますが、数あるお米の中でも一番美味しいと思います。今から届くのが楽しみです。また、村上市には30年位前に旅行で行き、良い思い出があります
この度の台風で、被災された住民の方にお見舞い申し上げます。また、連日の災害対応している村上市職員の皆様におかれましても、お疲れ様でございます。わずかですが、復興の一助になれば幸いです。
早期の復興を応援しております。
村上は何度も訪問させていただいています。ごはんもおいしく、のどかでとても大好きです。また訪問したいとおもいます。
新潟を応援したいと思っています。
ふるさと、応援してます。
スポーツ・芸術をみるのが好きなのでそちらの発展に使っていただけたら嬉しいです。どうぞ宜しくお願いいたします。
村上の鮭、期待してます!!
2022村上・笹川流れ国際トライアスロン大会では大変お世話になりました。3年ぶりの大会開催ありがとうございます。災害復旧に少しでも手助けになればと思います。
これからもおいしいお米の栽培、よろしくをお願いいたします。
何かの形でお役立ていただければ幸いです
大きな災害を受け大変だと思います。早く復旧されることをお祈りします。
少しですが寄付いたします。
以前村上に勤務していました。ここ三年は、大変ですが、村上市の発展を願っています。
平林城の復興をお願いします
美味しさ抜群です！
先日屏風まつりに行って村上が好きになってしまい、何かお返しをしたいと考えて少しではありますがふるさと納税をいたします。次は雛人形の頃にまた伺いたいと思います。実はイヨボヤ会館が予想外の素晴らしさで感激しました。もっと知られて欲しいです！
僅かな金額ですが役立ててください。
災害に負けずにがんばってください。
有効に活用して下さい。
おいしい新米楽しみにしています
少額ですが寄付を有効に活用してください。
新之助は美味しいお米で、これからも頑張って生産してください。
今年は村上を訪れました。新潟いいですね。また行きたいです。斉藤さんのシャケ美味しいです。障害者支援になればと思います。
今年は、水害等もあったので、少しでも足しになればと思います。村上を応援しています。
美味しいお米作りに励んでください
いつも美味しいお米をありがとうございます。毎年利用させて頂いています。
素敵な自然と静かな環境、大好きです
復興を心から応援しています
村上の素晴らしい自然環境を守ってください。
世界に誇れる日本伝統の食文化の継承をこれからも頑張ってください。応援しています。

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

頑張れ！
返礼品への丁寧さがいつも好きです。
ありがとうございます。
新潟県出身者として地元を応援します。
引き続きの地域振興努力に期待し、応援していきます。
希望している特産品を通しての村上市認識にいたりました。引き続いての地域振興への努力を続けてください。応援しています。
村上の鮭は本当に美味しかったです。ぜひ、その味をいつまでも守って行ってほしいです。
昨年も、美味しくいただきました。楽しみにしております。
いつも安全で美味しいお米をありがとうございます^_^
村上駅前が寂しくなってきたので、村上病院の跡地や駐車場跡地の活用をしてください。高齢者に優しいまちづくりを期待します。
村上の鮭は美味しいので大好きです。応援してます！
山あいの風景が好きで何度も訪れています。少しでも早い復旧を願っています。
少しでも早い復興をお祈りしています。
災害に負けず頑張って！役所の人も頑張って！
義父、義母の田舎で村上市に訪問したことがありました。農作物、海産物がいつまでも取れるように行政のフォローをお願いします。
平野歩夢に続くアスリートを！
阿賀野市出身ですが、村上は夏は海水浴によく行きました。頑張れ村上！
鮭の上る村上市の自然環境を守って下さい。
地元の大切な文化・伝統を後進にしっかりと伝えてください。
水害で被害を受け大変かと思いますが、復興する姿を心待ちにしています。
新潟県に親戚がいて馴染み深い事、最近テレビで新之助のお米を宣伝していた為寄付させて頂きました。
おいしかったので またお願いいたします
旅行で村上市に伺った時にいただきたいお米がとてもおいしかったので、こちらを選びました。
水害で大変でした。少額ですがお役にたてれば有難いです。
息子が村上市の初期研修医海外留学支援制度によりロンドンに留学させていただいております。学生時代より努力を重ねてきた息子ですが、自費での長期留学は難しく、今回このような機会をいただけましたこと、心より感謝申し上げます。このチャンスを最大限に活かしてしっかりと学び、帰国後は村上市の皆様へ恩返しさせていただけるようにと願っております。ほんの僅かですが、将来を担う若者たちへの支援の一助となりますことを願い、また御礼も兼ねて寄付させていただきます。
豪雨災害の復旧に少しでも役立てばと思います。
10年ほど前に遊びに行ったことがあります。その村上市が水害に襲われたと聞いて、少しですが寄付させていただきます。塩引は、塩が熟なれて本当に美味しいと思います。また、夫の好きな張鶴の生原酒は私は試した事はないので、選んでみました。ここに記入していいかわかりませんが以上です。頑張ってください。
夏の水害に対し、心よりお見舞い申し上げます。一日も早い復興を祈念しております。

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

地域活性のために役立てて下さい
日本の伝統を守っている市町村を応援しています。
笹川流れの美しい景観と水質は世界遺産です
塩引き鮭を干している村上の風景には本当に癒やされます。村上の雰囲気を残してください。
今夏の豪雨で被害にあわれた市民の皆様のインフラ復旧・復興にお役立ていただきたく、ふるさと納税にて支援させていただきます。
自然と大切にしましょう
豪災害からの復興頑張ってください
今年は災害に見舞われ、大変なご苦勞をされたと思います。微力ですが応援させていただきます。
時代小説で村上の鮭の話を読みました 伝統の産品を守ってください
今年4月に奥の細道に沿って鼠ヶ関から岩船まで歩きました。自然豊かな気持ちのいい景色でした。それが8月の大雨による洪水で景色が一変した様子に胸が痛みました。早く復興されることを願っています。
先日母が以前から行きたがっていた瀬波温泉に伺い美味しい食事をいただきました。土産に買った麩がとても美味しく今回お願いしました。村上牛のしゃぶしゃぶも美味しかったので機会をみてお願いしたいと考えています。
村上市へは初めての寄付となります。今後も応援できると良いです。
なんども観光で足を運びました。
災害で大変だったと思います。ほんのわずかですが、役立ててください。また、しょうがいを持った方々が熱心に作られたお米も期待しています。
頑張ってください。応援しています。
豪雨台風の被災からの復旧をぜひとも頑張ってください
とてもおいしいお米の返礼ありがとうございました。今回も応援します。
結婚前に二人で旅行した思い出の町です 新潟県1美味しい牛肉だと思っています
去年もこちらに納税させていただきました。今年もよろしくお祈りします！
村上の鮭を無性に食べたくになります。鮭の町の文化を守り続けて下さい。
美しくも厳しい自然を守り、故郷で誰もが心地よく暮らせるよう願って寄付します。
コロナ禍で大変ですが、みんなで乗り越えましょう！
今年は洪水による被害も大きく、同じ新潟県民として何かのお役に立ちたいという気持ちで寄付をさせていただきます。
村上の海が好きです。いつまでもきれいな海を維持してください。
少ない寄付金ですがお役立ていただければ幸いです
毎年寄付させていただいています。大好きな街なのでまた伺わせて頂きたいです。
実家は粟島浦村ですが、村上市にとってもお世話になっております。これからもよろしくお祈りいたします。

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

昨年に引き続き今年も寄付させていただきました。昨年初めて返礼品でいただいた塩引鮭がすごくおいしくて、村上市にも遊びに行きました。村上市が大好きになりました。とてもステキな街並み、美味しいお食事、家族みんなで楽しませてもらいました。海を見ながらの足湯も大好きです。今年の夏は台風被害で大変だったと思います。少しでもお力になれば、と思い寄付しました。(返礼品はちゃんといただくのですが…)来年の夏はまた遊びに行きたいと思っています！！

水害で大変だったと思いますが頑張ってください！

昨年、妻が申し込んで食べさせていただきました。とてもおいしくて、今年もお願いしようと思いました。これからも伝統の味を守ってください。

日本の未来を明るく元気にする行動力のある若者を育成して下さい！

美味しいお米をありがとう

毎年こちらのお肉をお願いしておりまして大変美味しいです。コロナ禍になってから行けていませんがまた来訪したいと思っています。